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今天给各位分享股票期货赢利秘诀的知识，其中也会对股票期货赢利秘诀进行解释
，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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期货如何快速赚钱？

我是阿君，谢谢邀请回答

期货市可以一夜暴富，也可以一夜投入归零，作为一个93年开始从业的期货人，
对于期货新人提出这个问题的回答是，如果您想在期货市场一夜暴富，快速赚钱，
就尽量远离，从事期货投资需要高超的投资技巧，还要有钢铁一般的心脏承受力，
快刀斩乱麻的自制力，严谨缜密的逻辑思维，期货市场真不是一般人可以玩的地方
。

在期货市场快速赚钱，先有几个假定，一，市场出现单边大行情，或者连续大涨，
或者连续大跌，而您正好做对了方向。二，您不仅做对了方向，而且重仓持有，甚
至敢于盈利加仓。三，这种单边行情中间几乎没有什么调整，不足以把您震出去。
四，以上情况都不存在，不是凭运气，而是有高超的投资技术。如果具备这些条件
，就可以在期货市场快速赚钱。

除了第四点，出现这样的运气概率有多少呢？根据我的经验，打开历史图表看，好
像也有不少，但是身在此中，有几人能看清楚未来的走势？即使有人看懂了，预测
很准确，但是具体操作的时候却被自己吓死，尤其是那些老期货人，一有风吹草动
就赶紧止损，最后虽然是预测准确，但是不仅没有赚到钱，而且亏损，这种例子比
比皆是，其实，预测者们都有一个挥之不去的心理恐惧，那就是，未来其实是未知
的，是会改变的，所以才有止损的概念。还有一点，预测和实战是两回事，说对了
，未必可以做对！

所谓初生牛犊不怕虎，有些期货新人缺乏一些惨痛的经验教训，敢于下赌，敢于持
有重仓，运气实在好的话，可能盈利大增，但是一旦方向改变了，观念还没有改变
，成也萧何败也萧何，重仓可以一夜暴富，也足以一夜爆仓。

要想在期货市场快速赚钱，比去澳门赌场快速赚钱还要难几倍！真正的期货高手都
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是在血淋淋的搏杀中活下来的幸存者，他们付出过很多惨痛的教训，学会了在期货
市场稳定赚钱的技能，一旦遇到了好行情，加上好运气，才能快速的赚钱。到期货
市场来玩的人有很多，但是，活下来能赚不断钱的大概只有百分之一二。

如何在期货市场盈利并使资金尽快的翻倍

第一，做好事先的分析，确定品种，方向；第二，计划好开仓的价位，用合适的仓
位进场；第三，如果行情来了，拿得住。仓位越大，翻倍越快，但是如果判断失误
，或者建仓的位置不合适，那回撤也是相当快的。

欲速则不达，顺应当时的行情做吧

期货怎样操作才能稳定盈利？

至少，我说的是至少，要做到以下几点：

1、寻找一个自己擅长和习惯的交易模式，比如日内短线，日内波动，日线级别等
。

2、确立一套自己观察市场的角度。比如，基本面，技术面，资金面等。

3、再此基础上，建立一套截断亏损，让利润奔跑的趋势跟踪系统。意思就是，要
严格止损，有盈利的时候，尽量多赚。这样可以在趋势中持有同样方向的单子。

4、合理的资金管理，最好能够分散几个品种。因为分散品种，可以降低单个品种
走势不利的情况，而系统如果在一个长周期内有效，还可以累加收益。

5、严格的系统执行力。系统要能够盈利，必须要能够果断执行。

6、懂得取舍，降低欲望，大道至简。

有收获请点赞支持，谢谢。

期货交易中，你是如何从亏损到稳定盈利的？

关于这个问题，我来说下我的看法。

在说观点之前，先说下我的经历。2006年入股市，到2009年清仓时总共赚了约60
%左右。这期间经历了著名的2008年股灾，最后还能盈利，这让我自信心有些膨胀
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（现在回想一下，其实就是运气好而已）。然后觉得股票赚钱慢，简单学习后就清
仓开始做期货。2009年中旬开始做，到年底已暴仓2次，但因为都是小资金试探性
进场，所以影响不大。之后2010年初做对一波，一举将之前亏损赚回还小有盈利，
于是以为入道了，又大举杀入，到当年八月再暴2次仓，亏损再创新高。好在到此
时入期市资金仍只占自己总资金三分之一，还可以承受。然后又是历史重演，在20
10年底到2011年三月间又做对一波，再次将之前亏损全部赚回且有一定盈利，又
开始觉得这次是真入道了，再次加大投入。之后好运再也没有光顾，从2011年下半
年开始，到2013年中旬，终将自己上百万资金全部亏光。之后靠着信用卡套现又坚
持了一年且再次亏光，好在用来循环还信用卡的钱还留着，没有出现过逾期。到此
时，终于冷静了下来，停止了交易，花了半年时间把之前几年的交易过程好好梳理
了一遍，认识到之前的交易方式有多愚蠢。这半年里除了复盘，虽然不再交易，但
仍坚持每天记录各主要品种数据，并用模拟盘操作尝试几种交易策略。经过半年总
结和模拟，确立了几个新的交易策略，从2015年春节后开始重新实盘交易。此时的
资金已经是手上最后能用的家底了。而整个2015年下来，结果是上半年基本打平，
下半年开始盈利，策略方面经过一年实盘的再筛选，终于基本确定。2016年开始，
情况终于好转，一年下来盈利达到80%左右。之后2017年继续盈利，基本是翻倍的
水平（说到这肯定会有人说我要这么牛，没几年就首富了。在这我要说一下，我现
在的交易策略就是日内超短线，每天交易2到5次。而这个策略只适用于几十万规模
的小资金，如果资金量超过百万，就不一定能用了。原因懂的人自然懂，不懂的人
我也不想多解释，当我吹牛好了）。而资金方面，2015年初约10万出头，当年的
利润基本都花在生活支出上了，2016年差不多，到2017年初交易资金也仅涨到15
万不到。2017年大着胆子从蚂蚁借呗、京东金条、百度钱包里又贷了10万多出来
，到今年初，交易资金终于达到了30万（不算借贷部分）。而今年到目前为止，盈
利在3万多一点，个人感觉从2015年起到现在，应该可以算是能稳定盈利了（以月
来计的话，2015年下半年、2016、2017年都是各有1个月小亏，且亏损率都不到5
%，而其余月份均盈利，利润率在5%到15%之间，波动不大）。目前打算继续延续
这种交易方式，待将之前亏损的钱都赚回来后再做打算。

经历说完，再说说我对从亏损到稳定盈利的看法。如果以我个人来说，还真谈不上
有什么心得，感觉更象是亏着亏着，忽然有一天就开壳了，意识到这么下去不行，
然后静下心来，把之前积累的经验教训彻底一捋，情况就好转了。所以要是让我说
的话，所谓从亏损到盈利的转变，可能就是心态加悟性，心态从浮躁到平和，再加
上一点悟性，说不定什么时候灵光一闪，转变就完成了。当然，我目前也只盈利了
三年不到，谈稳定盈利还为时尚早，后面也不排除再重回亏损之路的可能，所以我
的回答也就是给大家做个参考，不一定对，大家看看就得，也不用大较真儿了。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股票期货赢利秘诀和股票期货赢利秘
诀问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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